



**Dr. Martin Wey**  
**Stadtpräsident**

## **Willkommen in Olten**

Wer befasst sich schon gerne mit dem Älterwerden? Und schon gar nicht frühzeitig... Dabei wäre es wichtig, Weichen zu stellen und wichtige Entscheide zu fällen, bevor man durch eine Notlage überrascht wird und der Handlungsspielraum schon sehr eingeschränkt ist. Hier will die Seniorenmesse 55+ weiterhelfen, die am Samstag, 26. Oktober, im Stadttheater Olten stattfindet. Rund 80 Aussteller werden sich und ihre Dienstleistungen dort angehenden und bestehenden Senioren präsentieren. Aber auch die Vertreter jüngerer Generationen, deren Eltern sich im Seniorenalter befinden oder davor stehen, können sich willkommene Informationen beschaffen. Zum Programm gehört auch ein Anlass mit Experten zum Thema «Im Alter selbstständig leben!» Möglichst lange selbstständig zu wohnen und zu leben ist sicher der Wunsch der meisten älteren Menschen. Die Seniorenmesse will die vielfältigen Möglichkeiten zur Hilfe und Unterstützung aufzeigen, die für ein selbstbestimmendes und erfülltes Leben bis ins hohe Alter sorgen sollen. Im Namen von Behörden und Bevölkerung der Stadt Olten danke ich den Veranstaltern für ihren Input in einer Gesellschaft, die immer älter wird, und begrüsse sie herzlich in der Dreitannenstadt!